



L'ASSOCIATION DES  
POMPIERS INSTRUCTEURS  
DU QUÉBEC

Pour publication immédiate

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### LE PRIX GÉRALD LAPLANTE SE TAILLE UNE PLACE DE CHOIX À L'INSTITUT DE PROTECTION CONTRE LES INCENDIES DU QUÉBEC (IPIQ) DANS LE CADRE DE SON 15E ANNIVERSAIRE.

**Beloeil, le 6 avril 2018** - C'est à Laval le 4 avril dernier qu'avait lieu l'inauguration de la plaque honorifique du prestigieux prix Gérard Laplante de l'Association des pompiers instructeurs du Québec (LAPIQ).

Cet honneur, portant le nom de celui qui est le principal artisan de la création de LAPIQ en 1985, est décerné annuellement depuis 2003 en guise de reconnaissance pour des années de dévouement à perpétuer les valeurs qui ont animé Gérard Laplante lui-même, à un instructeur dont l'appartenance, le feu sacré et la loyauté auront été les plus remarquables.



L'IPIQ, fidèle partenaire de LAPIQ, s'est donc engagé pour les quinze prochaines années, à fournir la plaque annuelle du prix hommage aux récipiendaires et assure par le fait même, une place de choix sur les murs de son institution, là où tout a commencé. La plaque honorifique est maintenant exposée de façon permanente, à la vue de la centaine d'étudiants en sécurité incendie qui circulent à l'intérieur des murs de cette institution quotidiennement.

C'est donc avec un immense plaisir que LAPIQ accueille ce partenariat à long terme. Cette visibilité du prix Gérard Laplante en motivera sûrement plus d'un, permettant ainsi une relève assurée en matière de qualité d'enseignement et de diffusion de la formation en sécurité incendie au Québec pour les années à venir.

– 30 –

Source : Martin Dussault (Directeur des communications)  
Association des pompiers instructeurs du Québec (LAPIQ)  
514-667-6888 | [info@lapiq.org](mailto:info@lapiq.org) | [www.lapiq.org](http://www.lapiq.org)